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さて、先週は例会を休み短い夏休みを返還後の呑港

を見てみたいと思い家内と旅行してまいりました。樅

野冊l1会艮さんありがとうこ、ざいました。きっと楽しい

例会だったと思います。征年夏休みは8月でしたが本

年の8月は分|><代理訪問、又ガバナー公式訪問と新米

会長としてはとても慌ただしい11でした。 9月前半も

ガバナー主催の|礎|遊会がありやっと後半に ･lX切りで

き、休ませていただきました。返還前の需港は111度も

訪問しましたが、そのときは何IIキもI11．には人があふれ

人々は活気に棚ちていて、香港はいつも成艮している

国だと思っていました。しかし今Inlは全くその印象は

ありませんでした。先ず墹古原窄港からの飛行機も50

人～60人しか乗っていませんし、香港入l側もいつもは

<10分～50分かかっていたのがほんの5分極度でした。

日本からも諦外腱|からも観光客が激減していました。

何時も宿泊するペニシュラホテルも以前は'1:後3時に

なるとどこからともなくアフタヌーンティーに訪れる

香港マダムや外I寵|人、又'~|本からの観光客でいつもい

っぱいでしたが､今I!IIはいつでもIﾊﾘがあいていました。

r11国の提案している1国2制度に対する不安があるの

ではと思いました。又今|面lの旅行では干繩RCが返還

前に送り出した財lj1奨学生、香港大学に淵学I|!の阿古

智子さんに2日間案内してもらいました。以前行かな

かったI1'IZIアンティーク街や屋台の並ぶショッピング

街等いろいろ新しい所を案内してもらいﾉ<変楽しい旅

となりました。般後に、彼女はとても|ﾘlるく、 まじめ

で、頭が良く、又勉強も ・生懸命されている様子で、

彼女の様な'学生を送り出した郡を干繩RCとして誇り

に思いました。

そして、この留学11'にたくさんのことをI吸収して来

年ひとまわりもふたまわりも大きくなってﾘil}ってきた

彼女にお会いできることを今から心待ちにしています。
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秋山職業奉仕副委員長・三好米山奨学委員良

先週の記録 舜琴‘侯ﾂ……詫萄ﾎｯ塔病碆嬬塔'侭琴侭琴

；第730回平成9年10月9日(木） 晴 ；
； 職場例会鳴鏡……………典嬢薑鷆蕊義皇
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窪“君が代”

密“奉仕の理想”

囮出席報告

会員 70(67)名 出席 45名

出席率 67.16%

前々回 9月16日(修正出席率) 100%

錫ビジター数 159名(I0/7)

密ゲスト紹介

㈱星が丘自動車学校武居春人学校校長

来日財団奨学生 ジョン君

窪ニコボックスは紙面の都合により次回掲載させて頂

きます。‐

|鈴木(理)幹事報告’

本日武居様のお話終了後、星が丘自動車学校を見

学頂きますが、お車はそのままで移動下さい。

次回l1 :00～15周年進行打ち合わせで、会場設営

親睦活動委員会の方は2F橘の間にお集り~ﾄさい。

又、例会終了後、指名委員会を開催致しますの

で指名委員の方は、お残り下さい。

事務局10月1日より、久米蕪さんに来て頂いて

おりますので、お知らせ致します。
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|松居会長挨拶’

こんにちは〃10月は職業奉仕と米山月間の月であり

ます。本日は職業奉仕月間の活動の1つとして15周年

の職場例会を水野民也初代会長の企業であります㈱昂

が丘自動車学校で開雌出来ますことは大変うれしく思

います。当クラブの15年前の事が思いI1IIされます。皇

輪職業奉仕委員長ありがとうございました。 香港のレストランにて

-1-
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|三輪職業奉仕委員長挨拶’ このほか、ご承知のとおり道交法の改止によって来

年10月から75才以上の方が免許証を更新される場合に

は、実技等について講習を受けなればならなくなりま

したが､この講習を自動車学校で行うこととしており、

一校当り年間250人位の受講者が見込まれております。

◎3つ目の課題は、モラル、マナー教習のむずかしさ

であります。

自動車学校では、運転に関する知識、技能のほか、

交通社会人として必要なモラルやマナーについても勉

強して貰っていますが、若い女性の超ミニスカートや

キャミソール姿、かかとの高いサンダル、男性のずり

下げズボン姿で受識など問題はたくさんあります。

◎もう一つは、グットスクール問題があります。

自動車学校の卒業生が卒業後1年以内に起こした交

通事故や違反率を公表し、優秀校については「グット

スクール」として一定のマークを掲出してはどうか等

の意兇もあり、 もしこの制度が実施されますと星が丘

の卒業生は、 5年連続して交通事故率は最低のベスト

ワンでありますので、グットスクールになることは間

逮いないと思っています。

いずれにしましても、 1割動車学校の役割は「いつい

かなる場合にも常に安全運転行動のとれるドライバー」

を養成することでありますが、ただ単に検定や免許試

験に合格させるだけの教習ではなく、免許取得後は交

通ルールを守ることはもちろんのこと、常に思いやり

や譲り合いの気持ちをもって、人にも車にも優しい運

転のできるドライバーになるよう、会長の心を教謝の

場で'kかすようさらに努力をして参りたいと考えてお

ります。

皆さん今ロは。今月は職業奉仕月間ということで、

水野(民)さんにご無理を申しまして、本日㈱星が丘自

動中学校にて職場例会をさせていただく運びとなりま

した。皆さんが免許をおとりになられたのはきっとか

なり昔のことと思いますので、自動車学校のシステム

も随分変わってきているのではないでしょうか。

それでは武居校長先生よりお話をいただきますので

よろしくお願いします。

㈱星が丘自動車学校校長

武居春人氏挨拶

◎尾が丘自動車学校の特徴

星が丘自動車学校は現在職員数

60人、車両63台を使って教習業務

を行っておりますが、女性指導貝

6人のほか高速教習にはBMWを

使用しておりま式特徴点としては、

‐つは、県ドで最も女性の入校

率が高いということであります。

チック車を選ぶ人が多いというこ

へ

二つは、オートマチック車を選ぶ人が多いというこ

とであり、

2つは、地元千穂区でなく名東区からの人校者が多

いということ、

IIMつは、入校生の主は大学zI2(女子大生)であること

であります。

◎自動車学校が抱える課題

大きな課題として少子化に伴う入校生の減少があり

ます。

18才の運転免許適齢人口は、毎年3～4%(3～4000

人)ずつ減少し、 10年後にはピーク時の45%減となっ
てしまうなど厳しい状況が続きます。

◎2つ目の課題は規制緩和への対応であります。

入校生(利用者)の負担軽減をl叉|る観点から

o教習課程(教習時限)を数時限短縮することを検討

すること。

o学校内の場内教習よりも路上での教謝に重点をお

くこと。

o教習料金の透明化を図ること等であります。

しかし、このようなマイナス要因ばかりではなく、

プラス要因もあります。

その一つが、規制緩和の一環として、 この夏から自

動車学校で大型.輪車教習が始まりました。
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模擬試験もコンピューターでうけられるという

近代化した設備に驚かれる会員の皆さん。

團次回例会(10月24日）

創立15周年記念例会(厚生年金会館にてP.M6時より）
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創業30周年記念展|和

10月20日(月)→11月3日(祝）

緒方洪章細密ペン画展
11月20日(木)→30日(日）

から考えますb素溌な27世紀を

いづみ画廊淵,纈認鰄糊槻ﾙｰ,23！ THEMIYOSHIPAINTINGINDUSTORYCO.,LTD

_ノ、

－2－


